



PABLO PARRA, EL DIPUTADO

La Guajira ha sido una tierra fértil y fecunda en todos sus menesteres. Personas honorables que no han nacido acá, pero con sus actuares se han ganado la admiración y el cariño del pueblo guajiro; para mencionarlos a todos, no alcanzarían dos cuartillas y poder expresarles tantos actos de pertenencia y de empoderamiento por La Guajira. Otros que han sido reconocidos por actos de heroísmo y de servicio que se mantienen vivos en la memoria de nosotros; uno de estos hombres admirables es Pablo Parra Córdova, el ex policía, el exalcalde de Albania, el dirigente y el amigo querido por todos.

Pablo Parra es recordado siempre por los villanueveros, cuando en un acto heroico, prestando sus servicios a la Policía Nacional, se jugó la vida, para impedir el secuestro del parlamenta-

rio de la época, Román Gómez Ovalle, quien logró, de manera valiente, poner a salvo a ese gran dirigente que ha tenido Villanueva por siempre. Fueron años aciagos que vivió la tierra Cuna de Acordeones, por culpa de la violencia, pero gracias a Dios, es un tema superado y hoy reina la paz entre nosotros, aunque la paz política mantiene sus escaramuzas, por la lucha del poder y no por intereses generales, sino por intereses personales, para reinar, así sea gastando miles de millones en sus objetivos. De aquel acto heroico, Román Gómez Ovalle mantiene un agradecimiento perenne con Parra, así como su familia y en especial la exalcaldesa Claudia Gómez Ovalle, su hija.

Años más tarde, Parra es trasladado al municipio de Albania y allí se da a conocer como un hombre de servicio a los más necesitados, con mucho amor, se desprendía de su salario y a los tres días ya se le había agotado, siempre ayudando al necesitado. Qué gran corazón el de Parra; luego se casa con la exalcaldesa y exgobernadora Oneida Pinto y forman un hermoso hogar y por circunstancias de la vida, se separan.

Pero Parra, con esa capacidad de servicio hacia este pueblo que lo adoptó como un hijo suyo, jamás les ha fallado y con ese carisma innato en él, Albania lo pide como su alcalde y logra la victoria de manera arrolladora y contundente y se convierte en uno de los mejores alcaldes que ha tenido Albania en mucho tiempo, para el período 2016- 2019; con su sabiduría y capacidad de liderazgo, se convierte en una referencia departamental en la política guajira. A Parra, su pueblo lo quiere y lo admira y son tantos testimonios de lo que vale Parra como ser humano y como dirigente. Con sus compañeros alcaldes de ese período, se ganó, también, la admiración de ellos y fue así como formaron uno de los mejores equi-

pos políticos y lograron sacar a uno de ellos- de los exalcaldes- Jorge Cerchiaro, como Representante a la Cámara, siendo Parra, uno de sus mejores coequiperos para obtener la victoria en las urnas.

Hoy, da un salto, ya no en la política municipal, sino a nivel departamental, con la madurez política y más cimentado su liderazgo a lo largo y ancho de La Guajira y ha colocado su nombre para aspirar a la asamblea departamental, para continuar sirviéndole de manera desinteresada a su gente y al pueblo de La Guajira. De seguro, Pablo Parra será el diputado más votado el próximo 29 de octubre por el partido de la U con el número mágico del 51.

Parra, un ser humano excepcional, un dirigente con presente y futuro, merece el apoyo de todos nosotros. Así es y así será: ¡Pablo Parra, el diputado!



HERNÁN BAQUERO BRACHO

X [hernanbaquero1](#)

@ [hernan_baquero_bracho](#)